

Rat	25.06.2020
-----	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	426/2020-BM
-------------	-------------

Stand	29.05.2020
-------	------------

Betreff **Gemeinsamer Antrag der CDU-Fraktion, UWG-Fraktion und FDP-Fraktion vom 28.05.2020 betr. Investition beschleunigen, um Arbeit und Beschäftigung zu sichern**

Beschlussentwurf

Der Rat beauftragt die Verwaltung,

1. die im Haushaltsplan 2020 vorgesehenen Investitionen in die Kindertageseinrichtungen, Schulen und Feuerwehrgerätehäuser zu beschleunigen, um vor Ort dafür Sorge zu tragen, dass Arbeit und Beschäftigung in Zeiten der Corona-Pandemie gesichert werden.
2. mit einer zügigen Umsetzung von offenen Flächennutzungs- und Bebauungsplanverfahren eine entscheidende Grundlage für eine nachhaltige Entwicklung unserer Stadt zu legen.

Sachverhalt

Die Fraktionen von CDU, UWG und FDP haben am 28.05.20 beantragt, Investitionen zu beschleunigen und Bauleitplanverfahren mit nachhaltiger Bedeutung zügig umzusetzen (s. Anlage). Die Verwaltung hat grundsätzlich keine Bedenken, entsprechend dem Antrag zu beschließen.

Die Stadt Bornheim hat eine Reihe von Investitionen in den im Antrag genannten Bereichen auf den Weg gebracht, in den Gremien wurden in diesem Zusammenhang eine größere Anzahl von Vergaben in den letzten Wochen und Monaten beschlossen.

Um diese Investitionen und auch die Planungsvorhaben zu beschleunigen, sind sowohl im Planungsbereich als auch im Hochbaubereich die Stellenkapazitäten in den letzten Jahren sukzessiv erweitert worden. Nur durch diese Ausweitung der personellen Ressourcen lassen sich die derzeitigen Maßnahmen in dem aktuellen Umfang umsetzen. Eine weitere Beschleunigung ist nur mit einer weiteren Aufstockung der Ressourcen möglich. Hierzu wird auf die Einbringung und anschließende Beratung des Haushalts- und Stellenplanentwurf 2021/2022 verwiesen.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung hat am 12.02.2020 darüber hinaus die Verwaltung beauftragt, „die Prioritätenliste dem neuen Rat vorzulegen.“ (s. Vorlage 073/2020-7). Im Rahmen der Kapazitäten der Verwaltung könnten nach Beschluss über die Prioritätenliste Bauleitplanverfahren mit nachhaltiger Bedeutung bevorzugt bearbeitet werden.

Anlagen zum Sachverhalt

Antrag